

NEWSLETTER GAMA MULTI GROUP

GAMA WISATA



Dapatkan tiket
**Kalstar Aviation
& Trigana Air**
Hanya di
GamaWisata

**KALSTAR
AVIATION**  **TRIGANA AIR**

PEMIMPIN UMUM
M. Afrizal Hernandar

EDITOR
Indah Subadra

GRAFIS
Hydra Wira Buana

GAMA MULTI GROUP

Kantor Yogyakarta

Bulaksumur H-5 Yogyakarta

Telp : 0274 549426, 552433, 6491970

Fax : 0274 549427

Kantor Jakarta

Gedung UGM Samator Pendidikan

Lt. 10 Jl. Dr. Sahardjo No. 83 Tebet

Manggarai Jakarta Selatan

Telp/Fax : (021) 29069516

Email : gmum@gamamulti.com

www.gamamulti.com

Kalstar Aviation dan Trigana Air Hadir di Gama Wisata

Pada tanggal 21 April 2014, Gama Wisata secara resmi telah menjadi agen penjualan resmi Kalstar Aviation dan Trigana Air. Gama Wisata telah banyak dipercaya oleh perusahaan airlines di Indonesia sebagai agen resminya karena Gama Wisata memiliki reputasi yang baik sebagai agen perjalanan tour & travel, salah satunya telah mendapatkan keagenan ASITA (Association of Indonesia Tour and Travel) untuk mempromosikan layanan tour domestik dan juga sebagai keagenan IATA (International Air Transport Association) untuk layanan tour Internasional. Selain itu juga karena Gama Wisata merupakan biro perjalanan yang

memiliki keuangan yang bonafid, aman & terpercaya, serta didukung oleh sumber daya manusia yang profesional.

Kalstar Air merupakan maskapai penerbangan yang melayani masyarakat dari *sub-districts/districts* menuju ibukota provinsi atau sebaliknya. Dimulai pada tahun 2000 Kalstar Aviation beroperasi di Kalimantan, bekerja sama dengan maskapai penerbangan swasta nasional yang melayani penerbangan ke beberapa kota seperti Sampit, Balikpapan, Banjarmasin, dan Pangkalan Bun. Sejak November 2007 Kalstar Aviation dijadwalkan resmi menjadi maskapai penerbangan dan memiliki izin penerbangan untuk 95 rute domestik dan 22 rute regional. Kini Kalstar telah menambahkan armadanya untuk kota-kota di wilayah Kalimantan, Jawa dan Nusa Tenggara.

Selain Kalstar Aviation, Trigana Air juga didirikan khusus bagi masyarakat *sub-districts/districts*, yang pada awalnya hanya digunakan untuk pemetaan foto kehutanan dan fotografi udara di semua pulau-pulau di Indonesia. Dan kini Trigana telah dijadwalkan untuk penerbangan domestik khusus ke wilayah Kalimantan, yaitu daerah Pontianak, Pangka-

lan Bun, dan Ketapang.

Dunia penerbangan saat ini telah mengalami kemajuan yang sangat pesat, hal ini ditandai dengan bermunculannya maskapai penerbangan baru baik penerbangan domestic maupun penerbangan internasional seperti Kalstar Aviation dan Trigana Air. Seiring dengan bermunculannya maskapai-maskapai tersebut, Rute-rute perjalanan dan jadwal penerbangannya juga semakin bertambah. Atas dasar itulah PT. Gama Wisata mengembangkan bisnisnya menjadi agen penjualan resmi maskapai-maskapai penerbangan termasuk Kalstar Aviation dan Trigana Air. Hal ini dilakukan agar Gama Wisata selalu *update* dalam mengikuti perkembangan dunia penerbangan.

Untuk mendapatkan layanan promo dan informasi mengenai tiket penerbangan domestic *sub-districts/districts* dapat langsung mendatangi *Head office* Gama Wisata, Kompleks L-5 Sekip Yogyakarta, Telp 0274-555182/183 atau Branch office 1, Ruko UGM, Jl. Agro Selokan Mataram Yogyakarta, telp 0274-553934 dan Branch office 2, Lobby Gajah Mada University Club, Jl. Pancasila no. 2 Bulaksumur Yogyakarta, telp 0274-555178 / 189.

Gamatechno Hadir Kembali di CeBIT, Germany

Gamatechno, *subsidiary* Gama Multi Group, kembali dipercaya oleh Kementerian Perindustrian RI, KBRI Brussels, KBRI Den Haag, KBRI London dan KJRI Hamburg untuk menjadi salah satu dari 15 pelaku usaha sektor IT Indonesia yang muncul sebagai *exhibitor* pameran CeBIT di Jerman tanggal 10-14 Maret lalu. Adapun ke-14 pelaku industri IT Indonesia lainnya ialah Abyor International, Bandung Techno Park, Bataviasoft, GITS Indonesia, Integrasia Utama, Komuri Indonesia, Masvent Technosoft, Microelectronics Center Institut Teknologi Bandung, Newbee, Obor Technology Internation-

al, Qwords Company International, Sangkuriang Internasional, Solusi 247, dan Walden Global Services. Tahun ini merupakan kali kedua



Gamatechno hadir di CeBIT.

Pameran ICT tahunan terbesar di

dunia yang diselenggarakan di Hannover - Jerman, tahun ini diikuti oleh 3400 *exhibitors* dari 70 negara dan dengan jumlah pengunjung jauh lebih ramai dibandingkan tahun lalu, yakni lebih dari 300 ribu orang. Dalam acara ini dipamerkan beragam teknologi IT baik *software, hardware, infrastruktur* hingga teknologi termutakhir. Selain membuka *booth* dan memamerkan produk, Gamatechno diberi kesempatan menjadi salah satu perwakilan dari Indonesia yang memberikan presentasi di acara *Match Making - Business Gathering* di salah satu *International Business Area* pameran CeBIT. Direktur Utama Gamatechno, Muhammad Aditya

dalam presentasinya menyampaikan beragam informasi terkait perkembangan IT di Indonesia dan produk apa saja yang telah dibuat pelaku bisnis IT Indonesia, mulai dari *web development*, transportasi, *hardware*, riset dan sebagainya.

Gamatechno berhasil menyedot banyak perhatian pengunjung ke *booth* yang

mengambil tema “*We Provide Smart City Solution*”. Banyak pengunjung yang penasaran dan bertanya lebih jauh tentang *Smart City Solution* yang ditawarkan oleh Gamatechno. Selain itu, beberapa pengunjung juga melakukan pendekatan dan komunikasi lebih lanjut. Definisi *Smart City Solution* Gamatechno sendiri adalah solusi-solusi teknologi

informasi untuk segmen *higher education, government, lifestyle* dan *transportation* yang mampu memberikan pelayanan lebih baik bagi kehidupan masyarakat sehari-hari, hingga mencapai benefit kehidupan yang *less paper, less time, less cash* dan *less complexity*.

Gama Konsultan Bekerjasama dengan ICCC Selenggarakan Workshop on Sustainable Peatland Management

Pada tanggal 13-15 Maret 2014, ICCC (Indonesia Centre Climate Change Centre (ICCC) bekerjasama dengan Gama Konsultan, Gama Multi Group, menyelenggarakan “Workshop on Sustainable Peatland Management” di Multimedia UGM. Workshop ini merupakan kelanjutan dari kegiatan-kegiatan Development of Sustainable Peatland Management (SPM) Recommendations Across Sectors yang dilakukan untuk membahas dan mengidentifikasi area pengelolaan lahan gambut di mana UGM dan mitranya dapat melakukan kerjasama pada bidang tersebut.



Kegiatan ini dibuka oleh Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, MSc., Ph.D, pada pukul 09.00 di UGM. Turut hadir dalam workshop tersebut Prof. Dr. Ir. Azwar Ma'as, MSc, Dr. Aljosja Hooijer, Ir. Darmanto, Dipl.HE, MSc, Dr. Oka karyanto, Dr. Trias Aditya, dan beberapa pakar ilmu gambut, kehutanan &

hidrologi lainnya. Pada workshop tersebut terdapat 7 sesi *sharing* bersama para pakar senior dilanjutkan diskusi pada hari berikutnya di PSSL Kuningan dan Fakultas Ekonomi & Bisnis UGM.

Dalam hal ini, Gama Konsultan sebagai *project management*

dan *event management* kegiatan tersebut, berperan aktif dalam semua aspek, mulai dari perencanaan, pencarian nara sumber akademik, para pakar keilmuan maupun praktisi. Selain itu juga Gama Konsultan melakukan promosi, *sponsorship*, menyiapkan *seminar kit*, dan akomodasi pada kegiatan tersebut. Hal itu merupakan salah satu layanan Gama Konsultan yaitu *Project & Event Management*,

yang khusus ditujukan untuk bidang profesional dan pendidikan yang ditujukan kepada *inisiator* sebuah event, seperti dosen, pusat studi, universitas, instansi pemerintah, dan perusahaan. Gama Konsultan akan membantu dan mendukung dalam semua aspek dalam mewujudkan sebuah event, khususnya di lingkungan kampus.

Selain *project & event management*, gama Konsultan juga memberikan jasa konsultansi dan kepakaran yang meng-handle studi, penelitian & perencanaan, survey & pemetaan, *design & prototype* serta manajemen & pengawasan. Salah satu kegiatan yang telah berjalan antara lain studi lingkungan AMDAL, penyusunan tata ruang wilayah & *masterplan*, proyek survey system informasi geografis, foto udara & topografi, dan lain sebagainya.

Kantor Pos Bulaksumur Perbanyak Layanan Pengiriman Internasional

Kantor Pos Bulaksumur UGM yang merupakan Kantor Pos Waralaba Pertama di Indonesia, telah mempunyai banyak layanan pengiriman dokumen dan paket ke luar negeri. Sejak pendiriannya tanggal 20 Juni 2012, Kantor Pos Bulaksumur hanya memiliki layanan internasional seperti EMS, Register dan pos standart. Pada awal maret 2014, Kantor Pos Bulaksumur telah membuka layanan tambahan yaitu Pos Cepat Internasional, yang khusus dibuka

bagi pelanggan Kantor Pos Bulaksumur yang ingin mengirimkan dokumen dan paket ke luar negeri dengan lebih mudah dan cepat.

Penambahan layanan tersebut dilakukan agar para pelanggan Kantor Pos Bulaksumur mendapatkan banyak kemudahan, khususnya jika ingin mengirimkan paket besar ke luar negeri. Pilihan layanan menjadi lebih bervariasi, sehingga pelanggan dapat memilih salah satu layanan dengan keunggulan masing-masing. Kini

terdapat 4 layanan pengiriman dokumen dan paket ke luar negeri di Kantor Pos Bulaksumur, diantaranya EMS (Express Mail Service) yang merupakan layanan express untuk pengiriman ke luar negeri dengan waktu tempuh 3-5 hari, Pos Cepat Internasional layanan pengiriman ke luar negeri dengan waktu tempuh 5-10 hari, Layanan Register pengiriman ke luar negeri dengan batas berat maksimum 2

GREAT SALE

SQUARE STORE

Sambut Mahasiswa Baru



1-3 Juni 2014
Pukul 08.30 - 21.00 WIB

Gratis biaya penitipan selama

1 periode mulai 3 mei 2014*

Pemberian diskon selama Great Sale berlangsung

Gratis layanan antar selama Great Sale (dalam kota Yogyakarta)

Produk yang didiskon :
perlengkapan kost,
perlengkapan kantor, mebel,
elektronik, rumah tangga,
musik, sport (ketentuan berlaku)

Perhatian

Untuk semua karyawan UGM dan Gama Multi Group, Kami mengharapkan partisipasinya dalam Great Sale jika ada barang second apapun dirumahnya yang bisa dititipkan.



Produk- Produk Istimewa Plaza Agro Gajah Mada



Dapatkan Hanya di
Plaza Agro Gajah Mada

Jl. Agro Karangmalang,
Caturtunggal Depok Sleman
Sleman, Yogyakarta 55281
Telp : 0274 9185086, 6411691

BNI - UGM CARD

Dapatkan keuntungan hanya
dengan memiliki
Kartu Kredit BNI - UGM



APPLY NOW!

PT Gama Multi Usaha Mandiri

kg serta Layanan Pos Standar kiriman ke luar negeri dengan menggunakan peranko dengan tarif yang relatif murah.

Hingga kini kantor pos bu-

laksumur merupakan Agen pos yang pertama membuka layanan ini bagi masyarakat umum. Di-harapkan dengan adanya penam-bahan layanan tersebut, Kantor

Pos Bulaksumur selalu menjadi agen pos yang terbaik bagi masyarakat umum dan dapat terpilih kembali sebagai Agen Pos terbaik tingkat nasional.

Swaragama Production Kerjakan Kegiatan Danliris 10K dan 5K 2014

Swaragama Production yang merupakan salah satu unit bisnis Swaragama Group, anak perusahaan Gama Multi Group, telah banyak menggarap kegiatan-kegiatan besar baik itu skala regional, nasional maupun internasional. Kali ini S-Pro meng-handle event besar berskala nasional dalam rangka perayaan HUT PT Danliris yang ke 40 tahun. Swaragama dipercaya sebagai *event organizer* utama dalam kegiatan-kegiatan perayaan HUT Danliris.

Danliris adalah sebuah perusahaan tekstil terpadu yang didirikan pada tahun 1974. Perusahaan yang berpusat di Sukoharjo, Solo ini mengerjakan pemintalan, tenun, *finishing*, *printing* dan *garment*

operation secara profesional. Danliris yang telah mempunyai lebih dari 8.000 pekerja dan pabrik seluas total 50 hektar sudah menggunakan mesin-mesin canggih, hingga Danliris menempati posisi penting dalam industri tekstil terpadu di Indonesia. Dan-

orang, *wall of fame*, *foodcourt booth*, *entertainment* (band top 40), *games* dan *doorprize*. Lomba marathon ini memperebutkan hadiah sebesar 44 juta rupiah.

Dalam hal ini, seluruh kegiatan dikerjakan sepenuhnya oleh Swaragama Group. Selain S



liris memiliki 5 segmentasi industri, antara lain agen, toko, konveksi/garmen, perusahaan tekstil, dan pengguna akhir.

Kegiatan yang diselenggarakan pada tanggal 27 April 2014 di Solo ini, terdiri dari lomba marathon 5K dan 10K dengan jumlah peserta sebanyak 2500

-Production, Swaragama FM dan Radio JogjaFamily juga dipercaya mengambil bagian pemasaran dalam kegiatan tersebut. Swaragama FM dan Jogja-Family terlibat dalam sosialisasi dan *start up* kegiatan perayaan tersebut sebagai *media partner*.

Gama Wisata Lakukan Pengundian Hadiah Gama Wisata Fiesta

Gama Wisata merupakan biro perjalanan wisata Gama Multi Group yang telah memiliki reputasi baik sebagai agen perjalanan tour & travel di Yogyakarta. Setelah fokus menjadi agen ASITA (Association of Indonesia Tour and Travel) untuk mempromosikan layanan tour domestik dan agen IATA (International Air Transport Association) untuk layanan tour Internasional, kini Gama Wisata fokus mengembangkan program Customer Relationship Management (CRM) dengan melakukan program point reward dan undian Gama Wisata Fiesta.

Pada tanggal 21 Maret 2014 pukul 14.00, Gama Wisata melakukan acara pengundian Gama Wisata Fiesta di kantor utama Gama Wisata, Sekip L-

5 Yogyakarta. Hadiah utama sebuah sepeda motor Honda Scoopy telah dimenangkan oleh Ganendra Widigdy, pelanggan/member Gama Wisata yang kesehariannya

Scoopy, hadiah lainnya yang diundi antara lain 5 buah *gadget* berupa Samsung Galaxy Tab 3, 5 buah Sepeda Polygon dan 10 voucher Hotel.



Acara pengundian tersebut dihadiri oleh Direksi & Management Gama Multi Group-Gama Wisata, dan juga beberapa perwakilan nasabah Gama Wisata dari Magister Management UGM, Dinas Pekerjaan Umum Yogyakarta, Dinas Pendidikan Yogyakarta dan lain sebagainya. Program Pengundian yang terdiri dari program point *rewards* berhadiah *cash back* dan undian Gama Wisata Fiesta ini, dimulai

pada tanggal 9 September 2013 dan akan diundi secara rutin setiap 6 bulan sekali dengan hadiah-hadiah yang menarik. Gama Wisata Fiesta tahap 1 ini telah berhasil meraup 2995 pelanggan dengan nomor undian hingga 24.473 nomor selama 5 bulan.

Direktur Utama Gama Multi Group – Gama Wisata, M. Afrizal

Hernandar, ST, MBA, dalam sambutannya mengatakan bahwa program *Customer Relationship Management (CRM)* Gama Wisata Fiesta ini akan terus dijalankan dan diperbaiki baik system maupun pelayanannya. Undian ini tidak hanya sebagai apresiasi atau *reward* bagi seluruh pelanggan Gama Wisata, tetapi juga bagian dari

strategi bisnis Gama Wisata untuk lebih dekat dan memahami pelanggan, sekaligus mendapatkan input/masukan positif bagi pengembangan Gama Wisata. Tanpa adanya pelanggan, Gama Wisata tidak akan survive seperti sekarang ini.

KBRI Brussel dan ICRS Selenggarakan Kuliah umum di UC Hotel

Pada tanggal 17 April 2014 KBRI Brussel dan Indonesian Consortium for Religious Studies (ICRS) menyelenggarakan kuliah umum dan Focus Group Discussion (FGD) di University Club UGM, Jalan Pancasila No.2, Bulaksumur, Yogyakarta. University Club Hotel & Convention dipercaya kembali oleh Indonesian Consortium for Religious Studies (ICRS) sebagai venue dalam kegiatan-kegiatan internasionalnya.

Untuk kegiatan internasional kali ini, Indonesian Consortium for Religious Studies (ICRS) bekerjasama dengan Kedutaan Besar RI untuk Belgia, Luksemburg dan Uni Eropa di Brussel serta Departemen Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama RI. Kegiatan tersebut bertema "Mengelola Keberagaman Agama dan Budaya di Uni Eropa : Pembelajaran untuk Indonesia". Duta



Besar RI untuk EU, H.E. Arif Havas Oegroseno, turut hadir dalam kegiatan ini dan memberikan sambutan kunci sebelum acara dimulai. Selain itu juga hadir Direktur ICRS, Dr. Siti Syamsiyatun serta dua pembicara lainnya adalah: Dr. Michael Privot (Director of European Network Against Racism/ENAR) dan Dr. Maroane Muhammad (Collective Against Islamophobia in France).

Venue kegiatan di UC Hotel

dipilih karena dukungan layanan utama dari UC Hotel & Convention itu sendiri, yaitu Hotel dengan 73 kamar, UC Resto & Catering, Convention Hall & Meeting Room, Gajah Mada Homestay, Wisma Kaliurang dan Wedding & Event Organizer. Dengan mengutamakan konsep MICE yang telah dikembangkan, UC Hotel semakin memperluas lingkup pelayanannya dengan memperbanyak paket-paket MICE seperti paket seminar, conference dan paket meeting full-board. Hal tersebut bertujuan untuk mempermudah para pelanggan untuk menyelenggarakan suatu kegiatan secara terpadu di UC Hotel, baik itu kegiatan meeting, workshop, seminar, conference maupun wedding.

Gamatehno Luncurkan Mobile City Guide Pertama di Indonesia

Pemerintah Kota Surakarta menunjukkan komitmen yang kuat bersama PT Gamatechno Indonesia dan Telkomsel untuk mengembangkan pariwisata Kota Solo di dunia digital. Pemerintah kota Surakarta membuat gebrakan baru dengan meluncurkan "Solo Destination", *Mobile City Guide* pertama di Indonesia pada akhir Februari 2014. Kegiatan tersebut merupakan salah satu rangkaian yang digelar pada peringatan Hari Jadi Kota Solo yang ke 269, di Stadion R. Maladi, dalam bentuk *Soft Launching* Solo Destination. Acara ini dihadiri oleh Muspida, seluruh SKPD Pemerintah Kota Surakarta, pelajar, organisasi kemasyarakatan, tokoh masyarakat dan berbagai elemen masyarakat lainnya.

Solo Destination merupakan

aplikasi *mobile* yang akan membantu wisatawan untuk menjelajah, menikmati indahnya kota budaya dengan menggunakan perangkat *smartphone* Android anda. Aplikasi Solo Destination di desain oleh Gamatechno dengan mengedepankan konsep *user friendly*, dengan tujuan agar pengguna dapat menggunakan aplikasi tersebut dengan mudah tanpa merasa kesulitan.

Melalui fitur-fitur Solo Destination, banyak pihak khususnya wisatawan dapat mengakses informasi terlengkap tentang destinasi terbaik di Kota Solo meliputi kuliner, hotel dan pusat perbelanjaan. Tidak hanya itu, para pengguna juga dapat membagikan foto yang terhubung langsung ke media sosial. Pengguna juga dapat

memberikan komentar di setiap fotonya dan berinteraksi dengan pengguna lainnya. Para wisatawan juga tidak perlu khawatir kesulitan mencari lokasi, karena aplikasi ini mendukung penggunaan GPS.

Tidak lama lagi Solo Destination dapat segera diunduh secara gratis di *smartphone* Anda. *Grand Launching* Solo Destination versi Android direncanakan akan berlangsung pada 1 Juni 2014 bersamaan dengan Hari Ulang Tahun Solo *Car Free Day* yang keempat. Bersiaplah untuk mendapatkan kemudahan dan kecepatan informasi destinasi liburan dan wisata di Kota Solo, cukup dengan berselancar bebas di fitur terlengkap social media dan *city guide* pertama di Indonesia.

PAKET PERNIKAHAN



Jam	Harga
07.00 - 15.00	28.000.000,-
15.00 - 22.00	32.500.000,-
VIP ROOM (SEKIP)	3.500.000,-

Fasilitas Resepsi

- 500 - 1000 Orang
- Ruang & Lobby AC
- Sound System
- 2 Kamar Standard Deluxe
- termasuk makan pagi untuk 2 orang
- Fruit Basket
- 100 Kursi
- 25 Cover Kursi
- 2 Buku Tamu & 2 Meja Buku Tamu
- Dekorasi (Pelaminan, Penjor, Karpet)
- MC (Jawa/Nasional)
- Foto
- > Studio Mini
- > 160 photo ukuran 4R
- > Soft Copy (CD)
- > Album Magnetic
- > 10 Foto Keluarga 10R
- Video
- Wedding Organizer

Fasilitas AKAD NIKAH

- Free Meja Akad
- Free meja Seserahan
- 75 Kursi tanpa cover

kegiatan olahraga bersama
gama multi group

Senam Aerobik

tiap hari **Jum'at**
pukul **17.00** WIB di **GMC**,
be **healthy** ... be **sexy** ...

Badminton

tiap hari **jum'at**
Pukul **17.00** WIB
di **Tennis indoor lembah UGM**

ENGLISH CLASS

Ikuti les **bahasa inggris** setiap hari
Senin pukul 17.00 WIB
sampai 18.00 WIB di
ruang meeting **Gama Multi Group**

improve
your English
skills